

私 が二十歳だったころを思い返すと、目標や夢があっても、現実には厳しく、不安の方が多かったです。しかし友達や家族に救われてきました。家族の形は様々ですが、一番の味方は家族です。身近な存在を、ぜひ大切にしてください。

成人式実行委員長
正木 宏和



子 日。學而不思則罔。思而不學則殆。『論語』為政編にある孔子の言葉です。「学んでも考えなければ(物事は)判然としない。考えても学ばなければ(独断となり)危険である。」そして正しい判断と行動。皆さんの活躍を期待します。

三芳町教育長
桑原 孝昭



人 生には辛いこと苦しいこと様々な困難があっても、与えられた環境で、逃げずに精一杯生きていけば必ず道は開けることでしょう。夢や目標に向かい、悔いのない人生を送ってほしいと思います。

三芳町長
林 伊佐雄



新成人に送る
皆さんへのメッセージ

今年の成人式は**ホワイト成人式**！



思い出を自分たちの手で創り出す

平成25年 三芳町成人式

大雪が降った1月14日に行われた今年の成人式。246人が参加しました。新成人が主に企画・運営を行い、式典を自らの手で実行し、思い出に残る“ホワイト成人式”となりました。

思い出に残る式典を
自分たちの手で創る

1月14日(月・祝)にコピスみよしで町内在住の二十歳を迎える361人を対象に行われた平成25年三芳町成人式。今回の式典では、初めての試みとして新成人を主とした「成人式実行委員会」を立ち上げ、自分たちの手で式典の企画・運営を行いました。

新成人が新成人を出迎え受け付けを行う。試みや、小、中学校時代の思い出をスライドショーにして上映するなど、式典の内容についても見直しを行い、参加者の思い出に残るような式のプログラムが組み込まれた。スライドショーはこの日一番の盛り上がりを見せ、参加者は学校生活の日々を振り返り、思い出を懐かしんでいました。

一生に一度しかない成人式。新成人の皆さんは久しぶりに対面した友人との会話をしみながら、この日の思い出と未来への希望を胸に、これまでの20年間培った経験とこれから始まる新しい道に向かい歩み始めました。



学校の思い出をスライドショーで振り返るなど、例年と異なる試みが。雪舞う成人式となりましたが、多くの新成人が参加し旧友との再会や久しぶりの会話を花を咲かせていました。



※掲載された人で希望者には写真データをメールで差し上げます(当日参加した新成人に限ります)。住所・氏名・出身中学校・希望する写真・広報の感想を記入のうえメールでご連絡ください。メールアドレス: hisyo@town.saitama-miyoshi.lg.jp 問い合わせは秘書広報係 ☎ 258-0019 内線 314 まで。



式典に参加した皆さん。最後に出身中学校ごとの記念撮影を行いました。(左から三芳東中、藤久保中、三芳中)

いまから20年前(1993年)の成人式とその年の出来事を振り返る



20年前の成人式は雨でした。奇しくも今回の成人式は大雪。思い出になる一日となったのでは。

今 から20年前の平成5年。当時はまだコピスみよしはなく、「藤久保小学校体育館」で成人式が行われました。この年、836人が成人となり、488人が式典に参加しました。今年の成人数が361人ですので、20年前は倍以上の人が成人を迎えていたことになり、現在の少子化の一端がうかがえます。

1993年のおもな出来事など

- ▶ Jリーグ開幕(5月15日)
- ▶ 皇太子殿下ご成婚(6月9日)
- ▶ レインボーブリッジ開通(8月26日)
- ▶ 北海道南西沖地震 M7.8(7月12日)
- ▶ W杯出場逃す「ドーハの悲劇」(10月28日)
- ▶ ヒット曲…CHAGE&ASKA [YAH YAH YAH]・広瀬香美「ロマンスの神様」など
- ▶ その他…ジュリアナ現象・米騒動など



自らの手で
経済回復へ！

藤久保中学校出身
澁澤 貴将さん



かわいい
歯科衛生士に
なりたい！

三芳東中学校出身
菅野 麻耶さん



思いやりの
ある人になる！

三芳中学校出身
辨田 真菜実さん



何事にも誠実に
取り組む！

藤久保中学校出身
江原 圭祐さん

祝
成人
新成人に聞きました！
今後の目標を一言